



INTERNATIONAL ROTARY

第2770地区

大宮東ロータリークラブ 週報

2025~2026年度

R I メッセージ

よいことのために
手を取りあおう

職業奉仕月間

例会日 毎週水曜日	事務局 さいたま市見沼区東大宮	会 長 岡田悦行
時 間 12:30~13:30	5-50-9-B-2	幹 事 横山勇一
例会場 武蔵野銀行 東大宮支店	TEL 048-685-0145	クラブ管理 運営部門委員長 田中秋弘
創 立 1978年10月28日	FAX 048-687-3495	公共イメージ 向上委員長 楠基之
	Eメール: omiya.e.rc@nifty.com	
	https://www.omiyaeast-rc.jp/	

点鐘 岡田 悅行会長

ゲスト&ビジター

◆江本 尚浩様 (税理士法人 江本&パートナーズ)

次年度 国際ロータリー2770地区 第3グループ ガバナー補佐 大宮RC)

会長挨拶 岡田 悅行 会長



皆さま、こんにちは。早いもので、1月もいよいよ終りが見えてまいりました。新年会、通常例会と年明けの行事が一巡し、今年もよろしくお願いしますという挨拶も、そろそろ聞かれなくなってきた頃ではないでしょうか。年の初めは毎年、何か新しいことが始まるようでいて、実は世の中の空気が少し落ち着かない時期でもあります。私自身、この1か月を振り返ってみて、大きな出来事があったわけではないのに、どこかざわついた感じを受けています。さて、今年は午年です。午年というと勢いのある年だと言われますが、私がまず思い出すのは「丙午(ひのえうま)」という言葉です。丙午の女性は気性が激しく夫の命を縮める、男を食い殺すなどの迷信がささやかれています。実は、私の妻も丙午生まれでして、家では食い殺されないように、おとなしく静かに過ごしております。昭和41年の丙午には、出生数が大きく減ったという話もよく知られています。人は理屈だけで動くわけではない、そのことを象徴する出来事だと感じています。そして昨日、1月27日、衆議院議員選挙が公示されました。2月8日の投開票に向けて、街にはポスターが並び、さまざまな言葉が飛び交う時期に入ります。先週土曜日、私がお世話になっているお客様の新年会に出席した際、村井英樹前衆議院議員が来賓として参加され、選挙に向けた意気込みを語られていました。式次第には、まだ「衆議院議員」と記されており、選挙戦の慌ただしさを感じさせる一幕もありました。また当クラブの田村たくみ県会議員も参加され、市町村、県、そして国が一体となって、さいたま市のために取り組んでいきたい、そのような決意を語られていました。このような世の中の動きがある中で定期的に集まるロータリーの例会には、改めて大きな意味があるのではないでしょうか。岡田年度も、すでに折り返しを過ぎました。前半は、様子を見ながら考える半年でした。後半は、世の中の動きに振り回されることなく、足元を確かめながら、大宮東ロータリークラブらしい歩みを続けていきたいと考えています。最後に私事で恐縮ですが、今月17日に胃カメラと大腸カメラを同時に受診いたしました。「寝ていてるうちに終わる」との噂を信じて検査を受けたところ、5年ぶりの大腸検査で、4ミリほどのポリープが見つかり、その場で切除となりました。現在は生研の結果待ちですが、良性でありますようにと願っております。まさしく日頃の生活習慣を改めて見直す良いきっかけになりました。検査の大切さを、身をもって感じた次第です。寒さの厳しい時期が続いております。どうか皆さんも体調には十分ご留意いただき、元気に例会へご参加いただければと思います。

幹事報告 横山 勇一 幹事



1. 3月2日(月)地区ロータリー財団補助金管理セミナーの案内が届いております。補助金を申請するには、このセミナーへの参加が必須ですので会長エレクト、次年度関係委員長の参加をお願いいたします。大宮ソニックスティ、市民ホール、受付13時30分、開始14時、終了予定16時となります。2月13日(金)までの申込期限なので期限までに事務局までご連絡ください。
2. 2026年台北国際大会 RI理事主催 親善朝食会の案内が届いております。こちらは6月14日(日)AM7時~8時となり、1人12,000円です。関係会員には、詳細をFAXいたします。2月20日(金)までに、参加希望の会員は事務局までご連絡ください。
3. 明日29日に、IAC栄東高等学校の山賀先生にIACの活動状況や今後の話などを伺いに、岡田会長と行ってまいります。その後は、RACの任会長との面会などを予定しておりますので、詳細は後日改めてご報告をさせていただきます。
4. 前回の例会でも話しましたが、IMの参加が現状18人、チャリティボーリング大会の参加が6人となっております。何とか参加人数を増やしたいと思っておりますので、IM実行委員の田中会長エレクトと私で、個別に出席の打診をしたいと思っておりますのでよろしくお願ひいたします。
5. 第二回『オンラインクラブサポートミーティング』開催の案内がきております。熊木年度よりの取り組みらしく、オンライン対応ですので誰でも参加できます。参加をよろしくお願ひいたします。
5. 机の上のお土産は、三枝ガバナーエレクトのお嬢さまからいただきました。是非お召し上がりください。

委員会報告

修了証



RLIパートII

岡田 悅行会長
田中 秋弘会長エレクト

税理士法人 江本&パートナーズ
次年度 国際ロータリー2770地区 第3グループガバナー補佐
江本尚浩様

テーマ「慌てるな！相続対策の失敗例～自社・自身の事業継承・相続税対策を失敗させないために～」

相続対策というのはある程度早く始めないとだめなんですか、よくよく考えるとですね、これ一発で全て解決するなんてことは世の中にあんまりないですね。1. 節税対策の失敗が争族問題を複雑にする。2. 円滑な事業承継のために。3. 新しい事業承継制度の概要。4. 民法改正が争族で思われ増税を。5. 争族、事業承継のカギは生前の対策。相続対策を失敗しないために。アグレッシブな相続対策の功罪 老々相続対策のリスクを自覚する。①現経営者の高齢化②後継者の高齢化、相続人の高齢化 自分の意志と周囲の気持ちが一致のためには、第三者の活用も検討する。本来長期的にすべきことは、孫世代への投資・教育。中小企業における経営者の存在は大きい。現経営者のセミリタイアによる後継者成長の場の作成。セミリタイアのひとつの考え方①自分の存在の大きさを再確認する。②現経営者との並走期間を設ける。③ある種の割り切り(あきらめ)を決断しなければならない。④退職金等による個人資産の確保による老後の防衛(これにより最低限のリスクヘッジ)⑤自分の居場所の確保(会社、自宅、社会・趣味の時間)退職金をしっかりともらいましょう。後は継者の責任です。会社でも机は置いておいてもらいましょう。自宅があって、あとはロータリーみたいな会社の趣味の時間というのが必要にならうかと思います。実際には複雑なんで、皆様方の銀行さんや税理士さんなどと半年以上かけてやりましょう。なぜなら思ってる以上に後継者は意外と考えてます。ただ親父の前で言うと、怒鳴られて終わるから言わないだけというところがあります。困ったら河野先生に疑問点など聞いていただければと思います。



スマイルBOX報告 糸川 紀子 副委員長

◎江本次年度ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。
*江本尚浩様
*澤田貴幸会員
*岡田悦行会長
*河本博会員、瀬田雄一会員、立原靖広副幹事、田中秋弘会員、千代邦夫会員、山田博司会員、山田雅明会員、横田勝美会員、横山勇一幹事
*糸川紀子会員、井上佳則会員、大石秀成直前会長、大屋文夫SAA、小林聰会員、志村広会員、高田照久会員、高原崇仁会員、中川賢司会員、堀江誠一会員、渡部正司副会長
ご協力いただきありがとうございました。

出席報告 糸川 紀子 副委員長

月日	総員	出席	猶予	欠席	MU	%
1/28	38	22	8	16	0	62.86
前回	38	19	8	19	0	52.78

23件 67,000円 合計 1,125,810円